



Katholischer
Deutscher
Frauenbund

Passau, 16. März 2022

*„Gottes Wort ist wie Licht in der Nacht,
es hat Hoffnung und Zukunft gebracht,
es gibt Trost, es gibt Halt
in Bedrängnis, Not und Ängsten,
ist wie ein Stern in der Dunkelheit.“*

Liebe Frauen in den Zweigvereinen und Dekanaten,
liebe Geistliche Beirätinnen und Beiräte des KDFB!

Gerne leiten wir Ihnen die Einladung zum **Friedensgebet** und die Bitte um Teilnahme an der Aktion **Frauen.Frieden.Hoffnungslicht**. weiter, die der KDFB Landesverband Bayern initiiert hat.

Jeden Freitag um 18 Uhr verbinden wir uns im Gebet um Frieden für die Menschen in der Ukraine.

Wir können das gemeinsam tun in Kirchen und Hausgemeinschaften.

Sie können das „**Gebet in unsicheren Zeiten**“ auch zuhause sprechen und sich so mit der großen Gemeinschaft Betender verbinden.

Auf der angegebenen Website erfahren Sie zudem über die Möglichkeit zu spenden: für die Bahnhofsmission, die oft erste Anlaufstelle ist für geflüchtete Frauen und Kinder, und für „Renovabis“, das Osteuropa-Hilfswerk der katholischen Kirche in Deutschland.

<https://www.frauenbund-bayern.de/aktuelles/frauen-frieden-hoffnungslicht/>

Mit herzlichem Gruß bedanken wir uns für Ihr Engagement und wünschen Ihnen Gottes Kraft und Segen in diesen Tagen!

Bärbel Benkenstein-Matschiner
KDFB-Diözesanvorsitzende

Walburga Westenberger
Geistliche Beirätin